

## Match de gala de Quad Rugby organisé par le Comité Département Handisport de la Loire

Le Palais des Sports d'Andrézieux-Bouthéon accueillait, le samedi 1<sup>er</sup> mai 2010, un match de gala de Quad Rugby. Cette rencontre spectaculaire voyait s'affronter les meilleurs joueurs français. Les nombreux spectateurs venus pour l'occasion, ont assisté pendant deux heures à une confrontation époustouflante. Ce soir là, l'équipe de France A était opposée à l'équipe de France B. Engagement et tactique était au rendez-vous pour cette discipline pratiquée par deux équipes constituées chacune de quatre joueurs. Nous avons retrouvé, lors de cette soirée, un élément propre au rugby : le contact.













Avec le soutien de la Mairie d'Andrézieux-Bouthéon, du Conseil Général de la Loire, de la DDCS, d'Apicil, de la Ligue Rhône-Alpes Handisport, du Comité de Rugby de la Loire, du club de Rugby d'Andrézieux-Bouthéon, du Club Sportif de Bourgoin-Jallieu et du CASE Rugby parrain de l'opération avec la présence du capitaine : Inoké Aféaki.





Extrait de 8 Rhône-Alpes le magazine de la Ligue Rhône-Alpes Handisport